

1. Elterndelegiertenversammlung 2024/25

Datum	Montag, 16. September 2024
Sitzungsdauer	19:30-21:00 Uhr / 19:00-19:30 Einführung für neue ED
Sitzungsort	Mehrzweckraum / Schule Scherr
Protokoll von	Anita Isele
Anwesend	Elterndelegierte / Präsidium / Schulleitung / Schulteamvertreter
Nächste Sitzung	25. November 2024 um 19:30-21:00 Uhr
Verteiler	Elterndelegierte / Präsidium / Schulleitung / Co-Leitung Betreuung / Schulteamvertreter / Homepage

Traktanden**1. Begrüssung neue Elterndelegierte (ED)**

Sebastian Wagner begrüßt die neuen Elterndelegierten und stellt die Arbeit der ED kurz vor.

Die ED-Mitwirkung ist im Volksschulgesetz festgeschrieben und gibt es in der ganzen Stadt Zürich. Die Eltern und die Schule arbeiten zusammen. Personalentscheide und methodisch-didaktische Entscheide sind davon allerdings ausgenommen. Pro Klasse werden zwei ED-Vertretungen gewählt. Das Präsidium bildet den organisatorischen Rahmen und ist die Drehscheibe für Informationen. Die ED sind die Kontaktpersonen zwischen Eltern und Klassenlehrperson. Sie vertreten die Eltern in der ED-Versammlung. Sie lassen den Eltern Informationen und Elternprotokolle zukommen. Zudem können die ED-Vertretungen in Arbeitsgruppen mitmachen. Diese stehen allerdings allen Eltern offen. Es gibt Arbeitsgruppen im Jahresturnus wie das Scherr-Picknick, die Wintersportbörse, die Erzählnacht, die Velobörse und den Kinderflohmarkt, aber auch situative wie die Schulwegsicherung und die Weiterbildung.

Pro Jahr finden mindestens zwei Semestergespräche zwischen den ED und der Klassenlehrperson statt. Die Grundidee von diesen Gesprächen ist der gegenseitige Austausch und der Aufbau einer Vertrauensbasis. Datenschutztechnisch ist es so, dass beim Mailverteiler die Mailadressen der Eltern nicht für alle ersichtlich sein dürfen (Bcc verwenden).

Alle Infos und Links zur Arbeit der ED finden sich auf der Homepage der Schule Scherr.

Die ED haben zudem die Möglichkeit, am EKG und KEO teilzunehmen.

EKG = Elternkontaktgremium der Stadt Zürich (Vernetzungstreffen der Elterngremien)

KEO = Kantonale Elternmitwirkungsorganisation (Verband Elterngremien des Kanton Zürich)

2. Begrüssung und Eröffnung ED-Sitzung

Der Präsident, Sebastian Wagner, begrüßt die Anwesenden zur ED Versammlung und stellt die Traktandenliste vor.

Das Protokoll der Sitzung vom 10. Juni 2024 wird genehmigt und verdankt.

Sebastian Wagner wird einstimmig als Präsident der ED gewählt. Wir gratulieren!

Die Adressliste der ED wird zur Kontrolle und Korrektur abgegeben.

3. Infos und Neues aus den Arbeitsgruppen

Das Scherr-Picknick hat am 30. August 2024 stattgefunden und war gut besucht. Die Vorbereitungen für die Wintersportbörse am 26. Oktober 2024 sind am Laufen. Es wird noch nach zusätzlicher Unterstützung gesucht. Die Erzählhacht findet am 08. November 2043 unter dem Thema „Traumwelten“ statt. Es wurde ein Mail mit angehängter Literaturliste an die Eltern verschickt mit dem Aufruf, dass noch dringend Lesende für die Mittelstufe gesucht werden. Die Velobörse sowie für der Kinderflohmarkt suchen noch Interessierte zum Mitmachen. Die AG Schulwegsicherung sucht für das nächste Jahr eine Nachfolge. Die AG Weiterbildung hat für den 29. Oktober 2024 das Theater „Was soll das Theater?“ organisiert. Es handelt sich dabei um ein interaktives Theater, das von der Suchtprävention angeboten wird. Eine Anmeldung wird gewünscht.

Hier der Link zu den einzelnen Arbeitsgruppen der Schule Scherr.

<https://www.stadt-zuerich.ch/schulen/de/scherr/eltern/arbeitsgruppen.html>

4. Elternmitwirkung / eingegangene Fragen / Themen

Kindergarten Stapferstrasse / Fussgängerstreifen wird nicht genutzt

Es stellt sich die Frage, welcher Weg generell genutzt werden soll.

Einrichten von Spind, damit Kinder z.B. Instrumente und Sportgeräte verstauen können

Martin Hallauer berichtet, dass Kinder aus seiner Klasse diese im Klassen- oder Gruppenraum deponieren. Jede Klasse muss das für sich regeln. Für das Einrichten von Spinden ist nicht genügend Platz vorhanden.

5. Die Schulleitung informiert

Am Donnerstag, 07. November 2024, findet die Sitzung des Elternkontaktgremium Waidberg um 19 Uhr im Theatersaal im Schulhaus Milchbuck statt. Es wäre wünschenswert, wenn zwei ED teilnehmen könnten. Interessierte können sich bei Harry Huwyler (Stellvertretung für Petra Ketelsen) melden.

Schuljahresplanung und Schulprogramm

Im Juni wurde die Schuljahresplanung abgeschlossen, die sich aus den Zielsetzungen sowie dem Entwicklungsschwerpunkt zusammensetzt, der mit der Aufsichtskommission zusammen bestimmt wurde. Der Schwerpunkt im neuen Schuljahr ist Demokratie und Partizipation.

Das neue Schulprogramm startet im Schuljahr 25/26 und wird aufs 27/28 den neuen Legislaturzielen der Kreisschulbehörde angepasst und bleibt dann vier Jahre bestehen.

Vertretungen der Schulleitungen

Petra Ketelsen bezieht vom 23.09.-20.11.2024 ein DAG (Dienstaltersgeschenk) und wird während dieser Zeit von Harry Huwyler, ehemaliger Schulleiter der Schule Allenmoos, vertreten.

Yvonne Lötscher ist schwanger und wir ca. ab Dezember 2024 von Martin Hallauer vertreten.

Petra Ketelsen erhöht während ihrer Abwesenheit ihr Pensum, da Martin Hallauer nicht das ganze Pensum von Yvonne Lötscher übernehmen kann, da er weiterhin an seiner Klasse unterrichtet. Ab dem 01. Juni 2025 ist Yvonne Lötscher dann wieder an der Schule.

5. Termine

Die nächste Sitzung der ED findet am Montag, 25. November 2024, von 19:30-21:00 Uhr im Mehrzweckraum der Schule Scherr statt.

Sitzungsdaten 24/25:
25. November 2024

03. März 2025
02. Juni 2025

6. Varia

Keine Meldungen.